



TEMA

La “Computadora” de Elena de White

(Sugerimos contar esta historia el sábado 2 de diciembre)

“El que posee entendimiento, se estima a sí mismo;
el prudente hallará el bien”. Proverbios 19:8

OBJETIVO:

Presentar a María Davis y hablar de la importancia de su trabajo en el ministerio de Elena de White.

RECURSOS UTILIZADOS:

Una notebook o iPad, que represente un aparato que puede almacenar mucha información, una joven vestida de la época para representar a María Davis, muchos libros.

INTRODUCCIÓN:

Ustedes conocen estos equipos, ¿no es cierto? Hoy en día los hacen cada vez más pequeños. Pero cada vez con más capacidad para guardar informaciones. ¿Ustedes ya se preguntaron cómo era posible en el pasado guardar las informaciones? Hoy les hablaré sobre la “computadora” de Elena de White. ¿Lo consideran raro? ¿Por qué? La computadora todavía no había sido inventada en el tiempo de Elena de White. Como máximo, ella vio la invención de la máquina de escribir. Pero Elena de White tuvo una computadora, sí. En realidad era una señorita que trabajó con ella y que era como una computadora. Quiero presentarles a la señorita María Davis [entra la joven sosteniendo algunos libros]

HISTORIA:

María Davis amaba las letras. Era maestra en una escuelita en el interior, pero Elena y Jaime White la invitaron a trabajar en la editora de los adventistas. María tenía una memoria increíble y era muy organizada. La Sra. Elena observó con cuánto cuidado María hacía su trabajo, y un día, la invitó a ser su asistente. María se sintió muy feliz y consideró un privilegio trabajar tan cerca de la Sra. White.

¿Saben qué trabajo hacía? Leía todo lo que la Sra. White escribía y lo copiaba corrigiendo las palabras que había escrito de manera equivocada. Como había sido maestra, tenía mucho conocimiento, y podía dar buenas sugerencias para mejorar el texto. Como tenía una excelente memoria, también ayudaba a la Sra. Elena a ubicar textos que ya estaban escritos y que necesitaba usar en otros lugares. Así, reunía los temas y a veces los transformaba en libros. Por ser muy organizada, María sabía exactamente dónde encontrar los textos. En cierta forma, ella era mejor que una computadora.

Después que Jaime White falleció, María Davis acompañó constantemente a la Sra. Elena en sus viajes. Ellas trabajaron juntas durante 25 años. Y cuando María murió, la Sra. White dijo que ella le haría mucha falta. Nadie podría ocupar su lugar y hacer un trabajo tan bien como ella.

LLAMADO:

Saben, niños, cuando Dios nos llama para realizar algún trabajo importante, él cuida para que tengamos los mejores ayudantes. María Davis fue una buena colaboradora y le alivió el trabajo a Elena de White. Puede ser que nosotros no seamos llamados a hacer el trabajo más importante, pero podemos ser los mejores ayudantes para los demás, especialmente si es un trabajo para Jesús. Cuando ustedes vean las computadoras modernas recuerden a María Davis y su facilidad de guardar en la mente las informaciones y ser organizada. Ella fue como una verdadera computadora para Elena de White.